

## Viejos conocidos quieren eliminar a Rayados

A la interna de Pumas, entre jugadores y cuerpo técnico, hay hombres con pasado en Rayados e incluso quienes hicieron historia con dicho equipo.

Rayados tiene una última oportunidad de acceder a la Liguilla del Clausura 2025, pero enfrente tendrá a Pumas y dentro del equipo universitario hay viejos conocidos albiazules que quieren ser ellos quienes avancen a los Cuartos de Final, con lo que frustrarían el deseo regio.

El actual plantel de los capitalinos tiene a cinco elementos, entre cuerpo técnico y jugadores, que tuvieron pasado e incluso algunos llegaron a hacer historia con el Monterrey, pero ahora buscarán dejarlos fuera de la Fase Final y sellar un fracaso de semestre para ellos.

Efraín Juárez  
El entrenador de Pumas tiene apenas una corta trayectoria en ese cargo y no fue hace muchos años que, durante su etapa como futbolista, militó con Rayados por varios

años, pues se mantuvo desde 2013 hasta finales del 2017.

Luis Pérez  
Dentro del cuerpo técnico de Juárez se encuentra 'Lucho' como auxiliar, quien es uno de los hombres históricos de Rayados. El ex mediocampista tuvo dos etapas, primero entre 2003 y 2012, siendo parte de la época dorada del club. Volvió en 2015 para retirarse en 2017.  
Rogelio Funes Mori  
Funes Mori no solamente marcó historia

con Monterrey, sino que además se convirtió en el máximo goleador en la historia del club, por encima de la figura de Humberto Suazo. Estuvo del 2015 al 2024.

Ali Ávila y Michell Rodríguez  
Los dos jugadores fueron formados en las fuerzas básicas del equipo regiomontano, e incluso tuvieron participación con Raya2, equipo filial que militó por un tiempo en la Liga de Expansión. Ambos debutaron en Primera División con Rayados.

# SECCIÓN B

SÁBADO 3 DE MAYO DE 2025

## Cruz Azul

### La tormenta "Cruz Azul" que asecha a los más grandes del fútbol mexicano



**La 'Máquina Celeste' tiene en sus manos lograr un histórico doblete que reafirme la grandeza del equipo.**

Nuevo cuento de hadas viven los adeptos a la 'Máquina Celeste' de Cruz Azul, luego de que anoche, los dirigidos por Vicente Sánchez derrotaran con polémica y un solitario gol de Ángel Sepúlveda a los Tigres de la UANL para instalarse en la gran final de la Copa de Campeones Concacaf en la que ahora se medirán a los Whitecaps de Vancouver. En la Noria sueñan con un histórico doblete (liga y copa) que les concedería un importante golpe para reafirmar la innegable grandeza del equipo.

Nadie contaba con la 'Máquina'  
La obtención de ambos títulos, algo que no es alocado pensar para un equipo que hila 16 encuentros sin derrota y se ha medido de tú a tú con los planteles más potentes, le traería a Cruz Azul los siguientes "golpes mediáticos" con respecto a otros clubes mexicanos:

Empataría a las Águilas del América  
De derrotar a Vancouver Whitecaps, el conjunto 'Celeste' llegaría a siete títulos de la Copa de Campeones Concacaf y así, compartiría el título del más ganador del certamen con su acérrimo rival. Además, le traería una importante imagen al fútbol mexicano al tener como máximos ganadores a dos equipos en la competencia más relevante de la región.

Empataría a los Diablos Rojos de Toluca  
Si a su vez, acaba con la hegemonía 'Azulcrema' y termina alzando el título del Clausura 2025 de la Liga MX, llegaría a 10, igualando al equipo 'Escarlata' y posicionándose de forma compartida como el tercer equipo más ganador de la competencia doméstica, por debajo de América y Chivas.

Superaría a las Chivas Rayadas de Guadalajara  
En caso de lograr ambos trofeos, la 'Máquina' alcanzaría un total de 28 títulos oficiales (nacionales e internacionales), dejando atrás los 27 que acumula en su palmarés oficial el equipo 'Rojiblanco' estancado desde hace unos años.

## FÓRMULA 1

# Cadillac a la mexicana en Fórmula 1

**Con la posible llegada de Sergio Pérez la nueva escudería tendrá un fuerte apoyo en México.**

Cadillac se convertirá en la onceava escudería en la parrilla de la Fórmula 1 en el 2026. La marca estadounidense empezará desde cero y por ello se ha fijado en Sergio Pérez como uno de sus posibles pilotos. 'Checo' provocará un efecto inmediato tanto en pista como a nivel mercadotecnia, dado el gran apoyo que tiene en Norteamérica. Cadillac podría ser la nueva escudería de la afición mexicana a la Fórmula 1. El gran apoyo que tiene 'Checo' en su país está más que comprobado y una prueba de ello es el GP de México. Las gorras y playeras de Red Bull inundaron las gradas del Autódromo Hermanos Rodríguez cuando Pérez corrió frente a

su público en el auto de la marca de las bebidas energéticas. Un similar efecto podría encontrar

Cadillac con la posible firma del mexicano. Con la presencia de 'Checo', la marca estadounidense sumaría

una gran base de fans aztecas que se vería reflejado en todas las carreras, puntualmente en México y las de

Estados Unidos.



*Cadillac empezará de cero*  
Además del impacto a nivel de marketing, 'Checo' también aportaría mucho a nivel deportivo para Cadillac. Para una escudería que empezará de cero es fundamental tener un piloto de experiencia en uno de sus volantes, y Pérez lo es.

Su exitosa carrera en Fórmula 1, le ayudará a Cadillac a desarrollar su auto. De entrada se habla de un posible contrato por tres años con 'Checo' quien impulsaría al equipo a dar el salto a las posiciones de en medio de la parrilla.

La historia de Cadillac en F1 empieza de la mano General Motors y TWG Motorsports, mientras que la cúpula estará conformada por Graeme Lowdon, Director de la escudería, Nick Chester, Director técnico, Dan Towriss, Director ejecutivo, y Mario Andretti, director de junta.



En veremos la liguilla para Zapata, situación rara en este cuadro.



Muy difíciles los equipos que podría enfrentar Mololoa en la veleidosa liguilla.

# Incendio en la "70 y más"

Mario Anguiano

Más intenso, parece que el del cerro de San Juan y del

bosque de "La Primavera" en Guadalajara, se trata de que el rol regular de la liga de la 70 ha terminado, pero falta saber quién será el cuarto pasajero.

Rieleros 42 puntos, Leyes 29, Economistas 19 son los que ya traen el boleto en la bolsa, el cuarto está entre Zapata y Mololoa que tienen 16 puntos-

He aquí los resultados de la anterior jornada: Rieleros 5-0 a Leyes, Economistas y Vieja Guardia se fueron en blanco, Mololoa le ganó 3-2 a marmoleros, y Ejido Rodeo 2-1 a Zapata. Pero aquí se hace presente el meollo, Zapata protestó a Ejido Rodeo y ya dependerá del resultado de dicha protesta quien entrará como cuarto a la liguilla de liga.



La afición en la tribuna

Espectacular torneo

## El desarrollado en Tepic de niños

Mario Anguiano

A este torneo nacional vinieron delegaciones de todo el país Vistiendo de colorido y combate deportivo las canchas de la unidad deportiva de "Villas de La Cantera".

- Grupo A
- Nayarit
- Sonora
- Tamaulipas -B-
- Nuevo León
- Grupo B
- Sinaloa
- Nayarit Blanco
- Coahuila
- Aguscalientes
- Grupo C
- Baja California
- Baja California Sur

Veracruz  
Tamaulipas  
Era digno de ver la lucha de los niños de 7 años en la cancha y la que se veía y oía en el graderío en donde las delegaciones gritaban con alma, vida y corazón apoyando a sus guerreros.  
Nayarit dejó con sangre, sudor y lágrimas este torneo en cuartos de final, su papel puede calificarse como sobresaliente, tomando en cuenta lo que han progresado futbolísticamente, la mayoría de esos jugadores pintan para un futuro promisorio.  
Semifinales: En esta fase cardíaca Veracruz logró un amplio marcador de 4-1 contra Baja California y Sinaloa 3-0 a La Baja Sur, aquí ya se veía los avances en el fútbol que ha obtenido el cuadro Sinaloense, se ve que están trabajando.  
Eso quedó demostrado al coronarse campeón ganando 3-1, todas las delegaciones sin excepción alabaron el trato y la organización de este torneo.



Desde otra panorámica en la AFEN



Liga MX

## Las sanciones más severas de la historia del fútbol mexicano tras el castigo a jugadora de Mazatlán

**La sanción a una jugadora de Mazatlán por amaño revive los castigos históricos en México. Desde Nahuel Guzmán hasta Carmona-Galindo, repasamos las sanciones más duras en el fútbol mexicano.**

La seguridad y la deportividad, llevó a un debate sobre las conductas antideportivas en los clásicos, y Andrada también recibió una sanción económica por insultar a Guzmán en redes sociales.

El fútbol mexicano ha estado en el ojo del huracán, y el reciente castigo a una jugadora de Mazatlán FC ha vuelto a encender el debate sobre las sanciones en el balompié nacional. El 29 de abril de 2025, la Federación Mexicana de Fútbol (FMF) suspendió por seis años a una futbolista del equipo femenino mazateco por su implicación en un caso de manipulación de partidos en el Clausura 2025. Este castigo, uno de los más estrictos en la historia del fútbol mexicano, se suma a una lista de sanciones emblemáticas que han marcado el camino del deporte en el país. A continuación, exploramos los casos más destacados, desde el incidente de Nahuel Guzmán hasta episodios de doping y violencia.

El doping ha sido otro motivo de sanciones severas. En 2005, Salvador Carmona y Aarón Galindo, entonces figuras del fútbol mexicano, fueron suspendidos un año tras dar positivo en un control antidopaje durante la Copa Confederaciones, lo que les impidió participar en el Mundial de 2006. Carmona enfrentó una sanción aún más dura en 2007, cuando el Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS) le impuso una suspensión de por vida tras un segundo positivo en 2006, truncando su carrera a los 31 años tras 84 partidos con la selección mexicana. Galindo, aunque retomó su trayectoria, nunca recuperó su nivel.

Las sanciones más severas en la historia del fútbol mexicano  
El caso de Mazatlán surgió tras una investigación de la FMF. La Comisión Disciplinaria, tras un proceso que respetó el derecho de audiencia, determinó que la jugadora violó el Código de Ética de la FIFA y la FMF, imponiéndole una suspensión de seis años de toda actividad relacionada con el fútbol profesional, ya sea como jugadora, administrativa o representante. La FMF remitió el caso a FIFA, y Mazatlán FC respaldó la decisión, reafirmando su compromiso con la transparencia.

La violencia en el terreno de juego también ha generado castigos significativos. En 2017, Pablo Aguilar, entonces defensa del América, recibió una suspensión de 10 partidos tras agredir al árbitro Fernando Hernández durante un partido de Copa MX contra Tijuana. La acción ocurrió en los octavos de final, cuando Aguilar reaccionó a una decisión arbitral con un cabezazo al silbante, lo que desató una investigación que culminó en una de las sanciones más largas por agresión a un oficial en México.

Otro episodio ocurrió durante las semifinales del Clausura 2011, cuando Jesús Corona, portero de Cruz Azul, agredió al preparador físico del Morelia, Sergio Martín, con un cabezazo en los minutos finales del partido. La Comisión Disciplinaria impuso a Corona una suspensión de seis partidos, lo que lo dejó fuera de la convocatoria de la Selección Mexicana para la Copa Oro 2011. Martín también recibió una sanción de seis partidos por su participación en el incidente, que incluyó un golpe al jugador cruzazulino Waldo Ponce.

Otros casos en el fútbol mexicano  
Un caso que también generó controversia fue el de Nahuel Guzmán en abril de 2024. Durante un Clásico Regio entre Tigres y Rayados, el portero argentino fue captado apuntando con un láser al guardameta rival, Esteban Andrada, desde las gradas del Estadio BBVA, ya que no jugó ese partido por lesión. La Comisión Disciplinaria de la FMF lo sancionó con 11 partidos de suspensión, una de las penas más largas impuestas a un jugador en México, además de una multa económica y horas de trabajo social. La gravedad del incidente, que comprometió

El escándalo de los "Cachirules" en 1988 sigue siendo uno de los más recordados. La FMF fue sancionada por FIFA tras descubrir que la selección Sub-20 usó jugadores mayores a la edad permitida en un torneo clasificatorio al Mundial Juvenil de 1989. México fue suspendido de competiciones internacionales por dos años, entre 1988 y 1990, lo que le impidió participar en el Mundial de Italia 1990.



Boxeo

# Cristiano Ronaldo dejará plantado al Canelo

**Aún no se ha confirmado la asistencia del futbolista a la gala de boxeo que protagoniza Saúl Álvarez; el motivo podría ser la eliminación de la Champions árabe.**

estar en la pelea que se realizará en Riad en contra de William Scull.

Fue el mismo 'Canelo' Álvarez quien comentó que el portugués no le ha confirmado su asistencia, pese a que ya hablan tenido la oportunidad de platicar, pues el deseo del mexicano era que el futbolista viera la pelea en la que tiene la oportunidad de conquistar el título de la FIB que perdió hace unos meses por decreto del organismo.

Eliminación, el motivo de la ausencia En la última conferencia de prensa que se realizó

en territorio árabe, 'Canelo' comentó que no se ha confirmado la asistencia de CR7 por la eliminación de la Champions League asiática; sin embargo, reiteró que le gustaría verlo en la pelea porque será un evento histórico para el mundo del boxeo.

"Están viendo por lo que acaba de pasar con el fútbol, pero ojalá esté aquí, que tenga la oportunidad de estar, si no, ya será en la otra, no será la última vez", aseguró Saúl Álvarez, quien viajó a Arabia Saudita con tres semanas de anticipación para aclimatarse al horario y al estado del tiempo. La pelea no será en vivo en México

La diferencia de horarios que hay entre Arabia Saudita y México es de 9 horas, por lo que se acordó que la pelea contra William Scull sea a las 6:00 horas del país árabe, es por ello que en México este combate se realizará a las 21:00 horas, pero la pelea se transmitirá con una hora de diferencia.

Aunque se desconocen los motivos por los que en México no será en vivo, se sabe que TUDN, Azteca Deportes y ESPN transmitirá este duelo con una hora de diferencia, es decir, a las 22:00 horas. Solo en Estados Unidos se podrá ver en vivo a través de DAZN y de Disney+.



## Rolly Romero vence a Ryan García por decisión unánime en Times Square

**Rolly Romero impidió un regreso triunfal a Ryan García después de su suspensión de un año al vencerlo por decisión unánime en la cartelera de Fatal Fury.**

cartelera 'Fatal Fury in Times Square' fue la defensa del título de peso superligero de la OMB de Teófilo López ante Arnold Barboza Jr. La pelea llegó a la distancia y 'The Takeover' retuvo su cinturón luego de que todas las tarjetas de los jueces lo favorecieron. Las tarjetas de dos jueces fueron de 116-112 y otra de 118-110.

Debut de Reito Tsutsumi Reito Tsutsumi debutó como boxeador profesional en una pelea de seis rounds en peso pluma contra Levale Whittington. El japonés se impuso por decisión unánime luego de llegar a la distancia con dos tarjetas de 60-54 y una de 58-56.

Policías contra bomberos Antes de la cartelera estelar en Times Square, Joel Allen, un miembro del Departamento de Policía de New York subió al cuadrilátero contra James Genarri, un elemento del Departamento de Bomberos de New York en un combate pactado a tres asaltos de tres minutos con cascos de protección. Después de los tres capítulos, los jueces nombraron ganador a Genarri por puntos.



La primera cartelera de Ring Magazine en Times Square acabó con Rolly Romero (17-2) victorioso sobre Ryan García (24-2) por decisión unánime en el evento estelar de la cartelera 'Fatal Fury in Times Square'. Dos de los tres jueces calificaron la pelea con tarjetas de 115-112 y el tercero la consideró de 118-109.

García cayó en el segundo asalto por un volado perfecto de Romero que impactó en la mandíbula. El de ascendencia mexicana se levantó de inmediato y superó la cuenta del referi sin complicaciones para acabar el round, pero la mancha quedó.

Romero tomó el control de la pelea desde entonces y no soltó el volante. El de ascendencia cubana mantuvo una guardia firme y encontró los momentos adecuados para golpear a García con contrataques que aturdieron al nacido en California.

Tras la pelea, 'King Ry' dijo que Romero hizo un gran trabajo y que no había excusas para la derrota. Sin embargo, dijo estar feliz de poder pelear 12 rounds después de un año inactivo. Además, explicó que hablará con su equipo sobre cuál será el camino a seguir después de la derrota.

Devin Haney mantiene el invicto Devine Haney subió de nueva cuenta a un cuadrilátero tras un año de inactividad luego del no contest contra Ryan García y lo hizo de manera triunfal. 'The Dream' venció por decisión unánime a José Carlos Ramírez gracias a que los jueces calificaron la pelea como 119-109, 119-109 y 118-110 a su favor. Con este triunfo, Haney llegó a 32 victorias en 32 peleas válidas como profesional.

Teófilo López sigue siendo el rey El primer combate de los tres eventos estelares de la



## Rayadas saca ventaja ante Pachuca en la Semifinal del Clausura 2025

**Con solitaria anotación de Merel, Rayadas llegará al Hidalgo con ventaja en la Semifinal.**

cobrando muy cercano al centro del arco, pero la portera no alcanzó a reaccionar para evitar el tanto.

Rayadas hizo valer su localía y sacó una mínima ventaja en la ida de la Semifinal del Clausura 2025, tras vencer por marcador de 1-0 a Pachuca. Con ello, se acercan a una nueva Final de la Liga MX Femenil.

Eso fue suficiente para el triunfo del Monterrey, que necesitará en el Estadio Hidalgo de un nuevo triunfo o incluso un empate para meterse a la Final del semestre. En tanto, Pachuca requiere de ganar forzosamente por cualquier marcador para avanzar, pues el 1-0 y empate en el global, les favorece por mejor posición en la tabla general.

Las regias son actuales bicampeonas del circuito mexicano y buscan el sueño del tricampeonato en este torneo. Al momento avanzan de manera positiva, pero tendrán que asegurarlo en el duelo de vuelta.

Cabe mencionar que Rayadas no contó con Diana García, pues la Comisión Disciplinaria anunció horas antes del cotejo que debía cumplir un partido de suspensión tras la entrada a Jacqueline Ovalle en el Clásico Regio de los Cuartos de Final de Vuelta, acción que desató mucha polémica en ese cotejo.

El único gol del partido fue ya en la recta final del primer tiempo, en el agregado y vía penalti. Merel van Dongen convirtió la pena máxima al 45+5,

El duelo siguiente será en punto de las 19:00 horas en el Estadio Hidalgo, el lunes 5 de mayo.

**¡Sí, quiero!**  
 Tu decisión más inteligente, para toda la vida.  
 311 214 18 02  
**BIOSFERA** RESIDENCIAL **PINSA.**

**Este Puente** del 1 al 5 de mayo 2025  
**Abuelos y niños** de 3 a 12 años  
**50% de descuento**  
 33 1526 6794  
 33 3111 8780 **tepicplus.com**

\*No aplica con otras promociones o descuentos \*Precio en Taquilla, Web y App \* Sujeto a cupo disponible.  
 \*Presentar credencial de INAPAM \*Aplica tarifa para niños de 3 a 12 años \*Vigencia al 5 de mayo del 2025.

Fútbol mexicano

# C.U. vuelve a soñar 14 años después

El último título que se conquistó en Ciudad Universitaria, por el equipo de casa, fue en 2011. Cruz Azul tendrá la oportunidad el 1 de junio de volver a hacerlo vibrar.

¡Vaya vueltas que da la vida! La última década y media ha sido sumamente complicada para los Pumas de la UNAM, pues entre fracasos rotundos, desilusiones de último minuto, o bien, una marcada superioridad por parte del rival, pero la corona local se les ha negado en repetidas ocasiones. La racha negativa incrementa con el pasar de los años y hasta ahora, no se tiene claro que tanto más pueda llegar a tardar ver a los Universitarios levantar otro trofeo.

Desde 2011, el conjunto Felino no logra levantar un solo título oficial, lo que dicho en otras palabras significa, que al haber sido ante Monarcas su última



final conseguida, han pasado entonces 13 años y medio sin que el Estadio Olímpico Universitario logre ver una vuelta por la mítica pista que envuelve el terreno de juego. Para la mala fortuna de los Auriazules, eso podría cambiar a la brevedad.

Cruz Azul busca romper la sequía. Con el arribo de la Máquina para este torneo, llegaron diversas especulaciones al Pedregal, una de ellas sobre si ellos sí serían capaces de coronarse dentro del futuro cercano. Pues bien, para sorpresa de propios y extraños, se encuentran a 90 minutos de hacer pesar C.U. a su favor. El próximo domingo 1 de junio, el Estadio que es Patrimonio Cultural de la Humanidad, podría tener una nueva vuelta olímpica, aunque no sea de sus dueños originales.

Con la final de la Concachampions a la vuelta y un Cruz Azul ansioso por lograr hacerse con el campeonato, es sumamente probable que el Olímpico vuelva a estallar de euforia. El duelo de Celestes contra Whitecaps aguarda, y con él, cierto deseo por parte de los seguidores Felinos porque no pase.

Dicho en otras palabras y sin tomar en cuenta el título conseguido por Tigres en 2015, puesto que lo obtuvieron como visitantes, los dirigidos por Vicente Sánchez tendrían en sus manos la oportunidad de romper la racha negativa, y volver a hacer que C.U. vuelva a ser testigo de una corona como "local".



Monterrey

## Martín Demichelis podría dejar a Rayados para emigrar a Alemania

El técnico de Rayados asoma como uno de los candidatos para reemplazar a Xabi Alonso si se concreta su salida al Real Madrid, según prensa alemana.

Xabi Alonso suena con fuerza para tomar las riendas del Real Madrid. Todos los indicios apuntan a que será el reemplazante de Carlo Ancelotti, y en Alemania ya asumen su posible salida del Bayer Leverkusen. Por ello, la dirección deportiva del club, encabezada por Simon Rolfes y Fernando Carro, trabaja discretamente en la elección de su sucesor, según informa la prensa alemana.

El medio alemán SPORT BILD reveló que uno de los nombres que más fuerza ha cobrado es el del argentino Martín Demichelis (44), actual entrenador de Rayados de Monterrey. Su perfil encaja con la filosofía del Bayer: habla alemán, conoce la Bundesliga por su paso como jugador del Bayern Múnich y acumuló experiencia como formador durante tres años y medio en las categorías juveniles del club bávaro, antes de dirigir a River Plate y dar el salto al fútbol mexicano.

SPORT BILD destaca su fuerte presencia y liderazgo claro como cualidades que valoran en Leverkusen. Además, su historial en Alemania le da una conexión directa con el entorno del club, lo que podría facilitar su adaptación si es elegido.

Si bien hay otros candidatos en carpeta, como Francesco Farioli, actual técnico del Ajax, o incluso Xavi, exentrenador del Barcelona, las opciones de Demichelis parecen estar en alza. Con una filosofía que combina solidez táctica y liderazgo natural, el argentino podría convertirse en el heredero de Alonso en un equipo que ha sabido reinventarse con fútbol ofensivo, pero que ahora prioriza también el control del juego y la madurez estratégica.

El próximo movimiento del Real Madrid será determinante, una vez que se oficialice la salida de Carlo Ancelotti. Habrá que ver que efectivamente se produzca el contacto con Alonso, y allí, ver que sucede con el nombre de Martín Demichelis.

## Misa en CONMEMORACIÓN

EN NUESTRO TEMPLO DEL PARQUE FUNERARIO  
EN HONOR A TODAS LAS MADRES



**10 DE MAYO**  
12:00 PM Y 17:00 PM



311 218 0557

